

MEDIACIÓN ESCOLAR



Este proyecto trata de ofrecer al alumnado la posibilidad de resolver conflictos sentándose juntos con una tercera parte neutral, los mediadores, para hablar del problema e intentar llegar a un acuerdo que satisfaga a las partes.

Los mediadores, alumnos de 5º y 6º elegidos por sus compañeros para desarrollar esta función, no son especialistas en dar soluciones ni dicen lo que hay que hacer, sino que intentan ayudar a que las partes en conflicto encuentren por sí mismas las soluciones que más les convengan.

La mediación es absolutamente voluntaria y confidencial. Los mediadores se comprometen a guardar el secreto de todo el proceso.

En el caso de conflictos que acudan a mediación pero que excedan el ámbito estrictamente personal y en los que exista una repercusión en la comunidad educativa, puede ocurrir que, en paralelo, se produzca la aplicación del Reglamento de Régimen Interno.